

| MONEDAS | | CAFÉ | | UVR | | TASAS | | PETRÓLEO | | DEVALUACIÓN | | INFLACIÓN | | ORO | | |
|------------------|------------|------------|---------------------------|-----------|-----------|---------------|---------|--------------------|-------|-------------|-------------|-----------|-----------------|--------|-------------|-------------|
| TRM DÓLAR | \$2.049,90 | \$2.048,44 | Libra Bolsa de Nueva York | Hoy | Ayer | Hoy | Ayer | Dólares por barril | Brent | Hoy | Ayer | Mensual | Acumulada | Hoy | Venta | |
| Dólar* (v) | \$1.925 | \$1.925 | Hoy | US\$1,97 | US\$2,06 | DTF EA | TCCA EA | Hoy | 86,15 | 80,52 | Corrido año | % 6,38 | Septiembre 2014 | 0,14% | 2,94% | |
| Dólar* (v) | \$2.023 | \$2.023 | Ayer | | | 4,25% | 3,29% | | | | 90 días | % ND | PAAG* | Agosto | 0,22% | |
| Bolívar Fuerte | \$170,81 | \$170,69 | Precio interno Federacafé | Hoy | Ayer | Internacional | Libor | Prime | Hoy | Ayer | 12 meses | % 8,64 | Septiembre | 0,14% | 0,14% | |
| Bolívar*(venta) | \$172,83 | \$172,83 | Hoy | \$743,000 | \$770,250 | Libor | 0,32% | 3,25% | 82,71 | 82,71 | | | | Compra | Venta | |
| Bolívar*(compra) | \$172,88 | \$172,88 | Ayer | | | Prime | | | | | | | | Hoy | \$76.540,78 | \$83.109,54 |
| Euro | \$2.596,19 | \$2.607,25 | | | | | | | | | | | | Ayer | \$76.487,22 | \$83.138,28 |

Ante turbulencia con Panamá, Gobierno ratificó arancel con productores

Fábricas de calzado operan al tope para duplicar producción

Pese a la demanda instaurada por Panamá ante la OMC por el decreto que estableció aranceles a las importaciones de calzado y confecciones, el Gobierno Nacional ratificó ante los productores el apoyo para que estas disposiciones se mantengan. En el año la producción creció 7,2%.

DIANA C. LEÓN DURÁN
dleon@vanguardia.com

Con incrementos en la producción para cumplir con los pedidos de fin de año, que van desde un 40% hasta un 50%, los fabricantes de calzado del departamento operan en su mayoría con sus niveles máximos de capacidad instalada.

Y es que para muchos empresarios del sector, esta temporada es más optimista gracias a que se cumplirá, por segundo diciembre consecutivo, el impulso que dio a la producción industrial el decreto que impuso un arancel variable para las importaciones de calzado y confecciones de países con los que Colombia no tiene un Tratado de Libre Comercio, TLC, lo que propició un ambiente más justo para los industriales locales y nacionales.

Con este panorama los productores de calzado esperan aumentar su participación en el mercado, que se redujo a 36% en el total de las ventas nacionales de calzado por cuenta de las importaciones y el contrabando.

Y las cifras están abonando el terreno luego de que en los últimos años el sector experimentara balances



Archivo VANGUARDIA LIBERAL. En el subsector de calzado se crearon 300 compañías. Fue el tercero con mayor dinámica de la industria.

58
por ciento se redujeron las importaciones de calzado por debajo de un dólar, entre enero y abril.

negativos. En las últimas mediciones, entre enero y agosto, de acuerdo con Acicam, la producción en el sector de cuero y manufac-

turas tuvo un incremento de 7,2% en el periodo señalado y un aumento en las ventas totales de 5,1% en el territorio nacional.

"En muchos años no ha habido un mejor ambiente para que la industria del cuero, calzado y la marroquinería crezca. Esperamos que el comportamiento para fin de año sea mucho mejor y que jalone un resultado positivo en el corrido del año, impulsado en buena parte por las medidas tomadas por el Gobierno Nacional y que evidentemente han corregido en buena parte la distorsión que se estaba presentando en el mercado", aseguró el presidente de Acicam, Luis Gustavo Flórez.

EL DECRETO

Ante las inquietudes que surgieron entre los empresarios del país respecto a las negociaciones que hay en curso con Panamá para sacarlo de la lista de paraíso fiscal, los gremios celebraron el compromiso que ratificó recientemente el presidente Juan Manuel Santos de darle continuidad al decreto que actualmente rige.

El decreto implica que el par de calzado que ingrese al país, con un costo inferior a US\$7, paga un impuesto de 10% ad valorem, es decir, sobre el costo y US\$5 adicionales. Para el calzado que ingrese por encima de US\$7, paga 10% sobre el costo y US\$1,75 por par, lo que permite combatir la subfacturación.

Pese a estas buenas proyecciones, los productores terminarán el año afrontando el incremento en el precio del cuero que se viene dando desde hace seis meses, superando el 15%.

"No hay forma de solventar estas variaciones para finales del año, a menos de que los propios empresarios hayan estimado un panorama en estas condiciones ya que las negociaciones están hechas desde hace varios meses", indicó el presidente de Asoinducals, Wilson Gamboa Mesa.

El directivo gremial añadió que pese a que el Gobierno Nacional estableció un cupo limitado para las exportaciones de cuero crudo en el país, la medida no ha tenido el impacto esperado.



Archivo VANGUARDIA LIBERAL. Aunque no está del todo claro en qué términos se dará el intercambio de información, los empresarios destacaron el avance.

Un 25% de la banca colombiana es panameña

Empresarios celebraron avances con Panamá

COLPRENSA, BOGOTÁ

Los empresarios colombianos aplaudieron la decisión del Gobierno Nacional de excluir a Panamá del listado de paraísos fiscales, tras haber logrado un memorando de entendimiento por el intercambio de información tributaria.

Sin duda uno de los sectores con más dinamismo y participación en Panamá es el financiero, por eso una de las primeras en pronunciarse fue la presidente de Asobancaria, María Mercedes Cuéllar, quien indicó que el problema con el istmo debe solucionarse, pues "es un país demasiado importante para Colombia hasta el punto que 25% de la banca colombiana es panameña".

"Además Colombia ha estado invirtiendo en todos los países centroamericanos, yo creo que esas relaciones hay que estrecharlas y buscar algún arreglo que sea satisfactorio para las partes", enfatizó.

Por su parte, el presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo, in-

dicó que "no solamente el sector financiero sino el de la construcción está haciendo una gran presencia en Panamá y mecanismos retaliativos habrían sido la peor noticia".

De igual forma, la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia, Andi, valoró el acuerdo alcanzado y añadió que fue una decisión acertada del Gobierno.

Según el presidente de la Andi, Bruce Mac Master, "los caminos del diálogo siempre serán los mejores de los socios comerciales". Y destacó que la buena voluntad de las partes es vital para llegar a acuerdos que favorezcan el desarrollo, la inversión y el crecimiento del país".

Otro sector bastante dinámico es el turismo entre ambos países, pues actualmente más de 30 mil colombianos visitan mensualmente a Panamá, gracias a más de 20 vuelos directos hacia este destino, lo que fortalece el turismo vacacional y de negocios.

Cabe recalcar que la misma medida se adoptó con Barbados, Emiratos Árabes y Mónaco.

ANI Agencia Nacional de Infraestructura

El Presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade tiene el gusto de invitarlo a la socialización del Proyecto vital Bucaramanga - Barrancabermeja - Yondó

Fecha: Viernes 24 de Octubre de 2014
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Cámara de Comercio, Salón Gustavo Lévano Bucaramanga, Santander
¡Los esperamos!

392 años

LA FLORIDA CENTRO COMERCIAL

Universidad Pontificia Bolivariana SECCIONAL BUCARAMANGA

Celebra con nosotros y participa en nuestro video de felicitación a Bucaramanga, en sus 392 años

Consulta con tu asesor: Informes: 6300 700 Ext. 1322

Vanguardia Liberal